

## Peduli Lingkungan, Koramil 03/Bandongan Tanam Ratusan Pohon

Agung widodo - [MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 10:25



*(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 03/ Bandongan Bersama Aparat Pemerintah Desa Melaksanakan Program Penghijauan di Wilayah Desa Gandusari Kecamatan Bandongan*

MAGELANG -Babinsa Koramil 03/Bandongan Serka Santoso bersama warga masyarakat Gandusari melaksanakan penghijauan dengan tanam Pohon di area ladang perkebunan di Desa Gandusari Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, (07/11) Kamis pagi kemarin.

Image not found or type unknown



Pada pelaksanaan penanaman ratusan pohon jenis buah dan sayuran tersebut selain menjaga lingkungan juga untuk menahan resapan air di ladang yang ada.

Babinsa Serka Santoso mengatakan, melalui program menanam pohon ini diharapkan dapat memberikan dampak manfaat bagi masyarakat, terutama di daerah perbukitan di area hutan Sleker Desa Gandusari," ucap Babinsa.

Selain nantinya dapat bermanfaat bagi warga disaat berbuah, juga dapat memberikan keseimbangan alam di wilayah.

" Bentuk penghijauan bersama warga ini salah satunya sangat positif untuk keseimbangan alam sebagai sumber udara, juga dapat menyimpan air disaat musim panas dan tentunya sebagai peneduh pada petani disaat menggarap kebun maupun ladang," tambahnya.

Image not found or type unknown



Antusias warga masyarakat sangat menyambut baik dengan program penghijauan yang dilakukan Koramil. Pelestarian alam merupakan tugas tanggung jawab kita bersama, oleh karena itu" Mari tanam pohon di tempat yang memungkinkan dapat ditanami sehingga kelestarian lingkungan tetap terjaga," pungkas Serka Santoso.

Ditempat yang sama, Danramil 03/ Bandongan Lettu Arm Suyanta menyampaikan, hadirnya Babinsa Koramil di setiap warga merupakan komitmen kami dalam membantu dan melayani warga masyarakat di wilayah," terang Danramil.

Dengan adanya program penghijauan dari Kodim 0705/ Magelang seluruh wilayah baik di kabupaten maupun Kota Magelang telah melaksanakan program penghijauan lingkungan. Kita gerakkan Babinsa di tiap-tiap wilayah untuk tanam pohon baik jenis buah-buahan maupun berjenis pohon keras guna sebagai penahan longsor pada saat musim hujan.

Image not found or type unknown



" Apa yang dilakukan Babinsa bersama aparat pemerintah desa, merupakan bentuk kepedulian lingkungan dengan program penghijauan. Salah satunya tugas pokok aparat komando kewilayahan sebagai ujung tombak yang siap membantu kesulitan di tengah- tengah masyarakat dan menjadi solusi disaat ada permasalahan di wilayah,"tutup Danramil.

Redaktur: Serka Gunawan